Madame, Monsieur,

Vous avez bien voulu appeler mon attention sur les persécutions routières dont souffrent les automobilistes et les motards confrontés notamment à des sanctions injustes renforcées depuis l'instauration de la limitation de la vitesse à 80 km/h sur les routes secondaires.

Je suis totalement opposé aux mesures absurdes décrétées par le gouvernement qui n'ont d'autre fin que d'empoisonner chaque jour la vie des 40 millions d'automobilistes et particulièrement celle des habitants de la ruralité tributaires de leur véhicule pour aller travailler, faire leurs courses ou conserver des liens familiaux. Je suis bien évidemment très sensible à la lutte contre l'insécurité routière et à l'abaissement de la mortalité sur nos routes. Mais je considère que la sécurité des Français mérite mieux qu'une communication démagogique qui n'a aucun effet sur l'abaissement de la mortalité sur nos routes comme le prouvent les derniers chiffres de la Sécurité routière qui nous renseignent sur une augmentation du nombre de morts de 8,8 % entre septembre 2017 et septembre 2018.

Sous un verni de bonnes intentions, le gouvernement amplifie le matraquage des automobilistes et des motards en augmentant le nombre de PV et de retraits de points. Je dénonce depuis longtemps le mauvais traitement infligé aux automobilistes, considérés comme des vaches à lait par les différents gouvernements de droite et de gauche. Je suis d'ailleurs intervenu à l'Assemblée nationale le 21 juin dernier pour m'opposer à cette nouvelle taxation déguisées et demander que les collectivités locales puissent librement définir la vitesse maximale autorisée en fonction des spécificités de leurs territoires. Vous trouverez la vidéo de mon intervention sur ce lien : https://www.rassemblementnational.fr/videos/intervention-de-bruno-bilde-sur-la-mise-en-place-des-80-km-h-sur-les-routes-secondaires/

Aujourd'hui, c'est avec anxiété que les Français prennent le volant, pour ne pas perdre les précieux point de leur permis qui constituent pour 75% de nos compatriotes l'indispensable sésame pour aller travailler, étudier ou chercher un emploi. Parmi d'autres propositions, il est nécessaire d'assouplir le barème contraventions-vitesse pour mettre fin à cette chasse aux conducteurs.

Sachez que vous pouvez compter sur moi pour soutenir et accompagner la mobilisation populaire des automobilistes et faire fléchir ce gouvernement sourd et aveugle aux véritables préoccupations des Français.

Je vous remercie par avance de bien vouloir faire connaître ma position et mon engagement aux électeurs de la 12^e circonscription du Pas-de-Calais qui ont souhaité m'interpeler en signant votre pétition.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Bruno BILDE
Député de la 12ème circonscription du Pas-De-Calais
Tel : 01 40 63 01 54
Mail : bruno.bilde@assemblee-nationale.fr